



**Le tribunal criminel spécial, apprend-on, veut voir plus clair sur les marchés d'attributions des chantiers de la Coupe d'Afrique des nations, dont l'organisation pour l'année 2019 avait été retirée au Cameroun.**

Les ministres des finances Louis Paul Motaze, Nganou Djoumessi des Travaux Publics et Bidoung Mpkwatt, des Arts et de la Culture, sont auditionnés dans le cadre d'une information judiciaire sur les chantiers de la Coupe d'Afrique des nations, cette information qui est relayée par le site Journal du Cameroun est confirmée par une autre source à 237actu.com

Certaines sources soulignent que le ministre d'Etat, secrétaire général de la présidence de la République Ferdinand Ngoh Ngoh, considéré comme la plaque tournante de toutes les transactions financières en rapport avec infrastructurels de la Can 2019, n'aurait pas encore été auditionné.

Rappelons qu'un vaste scandale financier avait été révélé après le retrait de la CAN 2019 au Cameroun, avec des détournements de fonds publics, dit-on, de près de 1000 milliards FCFA.